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会 議 名 称  平成２５年度 第１回伊達市廃棄物減量等推進審議会 

議       題 

(1)報告事項 平成２５年度伊達市清掃事業概要について 

(2)報告事項 第７期市町村分別収集計画について 

(3)報告事項 使用済小型家電回収について 

(4)報告事項 伊達市環境美化推進員制度について 

日       時 平成２５年１０月２３日（水）１３時３０分から 

場       所  市役所第２庁舎 第１会議室 

出 席 委 員 

 出席委員 ８名 

所管部課名  経済環境部環境衛生課 

公開・非公開の別 公 開  傍 聴 者 無 し 

 事務局出席者（環境衛生課長・環境衛生係主査・環境衛生係主任） 

 

１．開  会 会長あいさつ 

 

２．報告事項 

 （１）平成２５年度伊達市清掃事業概要について 

    事務局より概要説明 

 

 （２）第７期市町村分別収集計画について 

    事務局より概要説明 

 

 （３）使用済小型家電回収について 

    事務局より概要説明 

 

 （４）伊達市環境美化推進員制度について 

    事務局より概要説明 

 

 質疑応答 

 〇委 員   使用済小型家電を回収する費用は自治体が負担するのですか。 

 ●事務局   他の自治体で行っているのと同じで、有価物として事業者に買い取りをしてもら

います。１円/㎏で買い取りしてもらい、収集経費も含めて事業者が負担する方向で

話を進めています。 

 〇委 員   清掃概要のＰ３１のごみ処理手数料の推移ですが、平成１５年度より平成１６年

度のごみ処理手数料が増えているのはどうしてか。 

 ●事務局   ごみ処理手数料が増えているのは、ごみ袋の単価アップが大きな要因と思われま

す。 

 

 



 

３．施設見学  西いぶり広域連合 

        ・メルトタワー２１、リサイクルプラザ、げんき館ペトトル 

 

市バスにて西いぶり広域連合へ移動。 

西いぶり広域連合総務課担当者が対応。 

   西いぶり広域連合施設内でＤＶＤを視聴し、各施設を見学。 

        

 １６時２０分帰庁。 

 

４．その他   特になし 

 

５．閉  会 


